

La BP vende su participación en la petrolera rusa Rosneft

La petrolera BP anunció este domingo que se dispone a deshacerse del 19,75 % de participación en el gigante ruso Rosneft, a raíz de la incursión rusa en Ucrania.

El CEO de BP, Bernard Looney, dimitirá del consejo de administración de Rosneft con “efecto inmediato”, agregó la compañía en un comunicado divulgado este domingo.

La empresa con sede en Londres había recibido fuertes presiones del gobierno británico para que cortara sus vínculos con la petrolera rusa desde la invasión iniciada el pasado jueves en Ucrania.

Rosneft también es propiedad parcial del gobierno ruso. Desde el año 2013, BP tiene una participación del 19,75 % en la empresa.

El presidente de BP, Helge Lund, señaló que el ataque de Rusia a Ucrania “es un acto de agresión que está teniendo trágicas consecuencias en toda la región. BP ha operado en Rusia durante más de treinta años, trabajando con brillantes colegas rusos. Sin embargo, esta acción militar representa un cambio fundamental”.